

26 septembre, Célébration de la Bienheureuse María Agustina Rivas

"Tous la recherchaient, non pas tant pour ce qu'elle pouvait leur apporter extérieurement, mais surtout parce qu'ils trouvaient en elle une femme de Dieu".

Pierre Guérig S.J.

Nous commençons la réflexion suivante à la lumière du témoignage de Pierre Guérig s.j. dont la réflexion nous invite peut-être à nous poser quelques questions : Que signifie se reconnaître dans une femme de Dieu ? Quels sont les gestes, les paroles, les attitudes qui nous amènent à identifier une femme habitée par Dieu ? Qu'est-ce qui motive quelqu'un à chercher Dieu dans une femme ? Comment devient-on une femme, un homme de Dieu ?

Le chemin spirituel est un long voyage, c'est un processus de transformation à partir du cœur. C'est un dynamisme d'écoute attentive de Dieu. Un regard contemplatif sur la réalité, sans artifice. Une ouverture du cœur à la nouveauté de l'Évangile quotidien, comme une eau fraîche qui désaltère Dieu. C'est pourquoi ceux qui ont eu l'occasion de partager un moment donné de leur vie avec Aguchita, reconnaissent en elle une femme de Dieu.

Se souvenir d'Aguchita aujourd'hui nous amène à reconnaître ceux qui l'ont cherchée. Dans son histoire personnelle, nous retrouvons ses rencontres avec les femmes des zones urbaines marginales, avec les mères adolescentes, avec les femmes et les hommes qui vendaient leurs produits au marché, et avec les sœurs elles-mêmes qui, motivées par la tristesse, la douleur, la solitude, le chagrin, le désespoir... ont trouvé en Aguchita une femme de Dieu.

La vie d'Aguchita est donc une invitation à vivre comme des FEMMES et des HOMMES de DIEU dans un monde en mutation permanente, un monde convulsé par la violence sous toutes ses formes, par l'égoïsme qui exclut, par l'avidité excessive... dont les conséquences sont évidentes pour les plus pauvres, comme la faim, les migrations forcées, la traite des êtres humains..... C'est là que nous sommes appelées à faire battre le CŒUR de DIEU et à dire avec Aguchita : "Je veux consommer dans le travail de mon apostolat toutes les réserves de MON CŒUR, de mes facultés ; je veux cet épuisement de la bougie qui éclaire et s'amenuise".

Texte biblique: Jean 15, 9-17

"Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour..." Tenne de Freu

Femme de Dieu, créatrice de nouveaux espaces de partage...

Femme de Dieu, au sourire simple et à la voix douce

Femme de Dieu, amie et sœur de route

Femme de Dieu, qui essuie les larmes et console les chagrins

Femme de Dieu, prophète de la vie quotidienne

Femme de Dieu, au cœur qui aime les pauvres

Femme de Dieu, aux mains pleines de tendresse

Femme de Dieu, à la communion transformatrice

Femme de Dieu, communauté de guérison des blessures

Femme de Dieu, de compassion et de miséricorde

Femme de Dieu, aux bras ouverts en solidarité avec les migrants

Femme de Dieu, aux relations saines et curatives

Femme de Dieu, aux mains généreuses qui partagent notre pain quotidien.









